

Remise de 14 ambulances blindées aux Forces armées de l'Ukraine (11.03.2023)

Communiqué par : Direction de la défense

Dans le cadre du soutien continu de la Défense luxembourgeoise à l'Ukraine, la Direction de la défense a acquis 14 ambulances blindées au profit du ministère de la Défense de l'Ukraine. Cette donation a été réalisée en étroite collaboration avec LUkraine a.s.b.l. et sa campagne « Ukraine is calling ». Huit des 14 ambulances ont été présentées le 9 mars 2023, lors d'un passage au Luxembourg, au ministre de la Défense, François Bausch, ainsi qu'à la Chargée d'affaires de l'Ambassade de l'Ukraine à Bruxelles, Natalia Anoshyna, et aux représentants de l'association LUkraine a.s.b.l..

Les ambulances blindées du type Mercedes et Pinzgauer 6x6 ont été remises à neuf et modifiées au Royaume-Uni par le Venari Group. Grâce à leur blindage et renforcements, elles pourront être employées par du personnel médical militaire ukrainien dans les régions Est de l'Ukraine où les combats font actuellement rage.

«De violents combats se déroulent actuellement dans l'Est de l'Ukraine. Outre des munitions indispensables pour maintenir la défense, les Ukrainiens ont également besoin de toute urgence de ces ambulances blindées pour transporter en toute sécurité les soldats blessés du champ de bataille vers une infirmerie sécurisée. Ces 14 ambulances, fortement convoitées par les autorités ukrainiennes, permettront de sauver non seulement les vies de militaires mais également de civils qui se trouvent dans les régions meurtries par le conflit.», a déclaré François Bausch.